



CRIS ("KESZ") VALDEZ

La vocación de Cris Valdez, conocido como "Kesz", es ayudar a l@s niñ@s que viven en la calle: son 250 mil en Filipinas, su país, y se estima que en el mundo pueden ser unos cien millones de pequeños y adolescentes en esta situación.



UNO DE ELL@S

Kesz hoy tiene 16 años. Él también fue un niño en la calle: no contó con una familia ni un hogar a partir de los 4 años de vida. Estaba solo en el mundo. Por las noches dormía en un cementerio con otras niñas y niños abandonados, quienes durante el día buscaban alimentos en basurales de la ciudad. Cuando estaba cerca de cumplir 7 años, sufrió un accidente que cambiaría su destino completamente.

REGALOS DE ESPERANZA

Kesz llegó a un hospital y fue en ese lugar donde se sintió cuidado y querido por primera vez en su vida. Entre las personas que lo acogieron hubo un maestro y "mentor", Harnin Manalaysay, quien lo ayudó mucho. Gracias a Harnin, Kesz encontró su vocación y al llegar su cumpleaños número 7, se negó a recibir regalos: su mayor deseo era poder entregarlos a otros niños y niñas en las calles. Así surgió la iniciativa "Regalos de Esperanza" y Kesz comenzó a recolectar sandalias, cepillos de dientes, juguetes y algunos caramelos, que luego distribuía en su triciclo. Llegó a entregar cinco mil regalos, pero él quería hacer todavía más.

DERECHO A SER NIÑ@S

Con apenas 7 años, Kesz y sus amigos decidieron crear una organización llamada Championing Community Children. Kesz estaba determinado a cambiar las vidas de los niños y niñas en las calles: además de llevarles "regalos de esperanza", él se propuso enseñarles sobre su salud y sus derechos, animándolos a regresar a la escuela. Su misión ha sido muy exitosa. Actualmente, más de diez mil niñ@s han dejado la calle gracias a Kesz, y él mismo ha cuidado y curado las heridas de tres mil niñ@s que necesitaban asistencia médica. Para seguir ayudando a los más pequeños, Kesz sueña con ser doctor.

PREMIO DE LA PAZ

El año 2012, a los 13 años, Cris "Kesz" Valdez recibió el Premio Internacional de la Paz, un reconocimiento muy importante que entrega KidsRights Foundation (www.kidsrights.org). Malala Yousafzai, hoy Nobel de la Paz, también lo recibió. El símbolo del premio es la estatua de un pequeño niño que mueve al mundo, como Kesz lo está haciendo.

